



# The Ultimate Fancy

Aksi warna-warni fancy dan desain motif yang unik, membuat seri keramik batu alam New Centit menjadi pilihan yang tepat untuk gaya interior elegan di rumah Anda.

photography DOK.CENTRO



terjangkau, cara pemasangan New Centit pun sangat mudah, tak ubahnya seperti aplikasi pemasangan *tile biasa*, tutur Jusmery Chandra, selaku President Direktur PT.Puri Kemenangan Jaya. Harga keramik New Centit ini hanya sebesar 40-50% dari harga *mosaic* dipasaran, seri New Centit ini ditawarkan dengan kisaran harga Rp108.000-Rp128.000 (khusus untuk pulau Jawa).

Koleksi New Centit ini disarankan untuk diaplikasikan pada area dapur, kamar mandi, hingga area dinding kolam renang. Perpaduan seri New Centit dengan *tile* lain seperti marmer, *homogeneous tile*, dan batu alam dalam motif polos membuat tampilan interior menjadi lebih *stylish*.

Untuk pilihan warna Anda dapat kombinasikan antara warna gelap dengan warna terang, atau sesuai dengan selera Anda. Aplikasi seri New Centit akan lebih menawan jika menjadi aksen dalam satu bidang sisi dinding saja. Mengingat tekstur dan warnanya yang cenderung *bold*, maka saran kami sebaiknya hindari penggunaan New Centit untuk keseluruhan ruangan, agar tidak terlihat ramai. Namun jika Anda berniat untuk menciptakan ruangan yang maksimal, maka aplikasi secara keseluruhan dapat saja diterapkan.

Perbedaan antara koleksi Centit yang terdahulu dengan koleksi New Centit yang terbaru juga terlihat pada sisi pinggir keramik. Jika pada koleksi Centit pinggir keramik bergelombang, namun pada seri New Centit, tepi sisi keramik hadir dalam bentuk lurus. Pada saat seri New Centit pertama kali diluncurkan pada pameran Keramik 2013 lalu, seri ini banyak mendapatkan perhatian dari para pengunjung. Hal ini bukan hanya karena motif dan pilihan warna yang unik semata, namun mudah dalam perawatan dan memiliki tekstur yang menonjol, sehingga produk ini tampil berbeda daripada keramik pada umumnya. Hal ini membantu para konsumen untuk mendapatkan sesuatu yang berbeda. Selain itu, permukaannya yang *glossy* membuat seri New Centit ini juga mudah untuk dibersihkan.

Seri New Centit yang digunakan untuk bagian dalam ruang khususnya untuk dinding, telah tersedia dalam tiga pilihan motif. Masing-masing motif terdiri dari dua warna, antara lain *beige*, *purple*, *blue*, *grey*, *cappuccino*, *caramel*, dan *nero*, dengan pilihan motif bunga, kopi hingga motif abstrak.

Bagi Anda yang masih mencari alternatif keramik untuk ruangan, maka pilihan seri New Centit ini sangat kami sarankan menjadi bagian dari aksen interior di dalam rumah. Mulai dari area *back splash* (dinding dapur), satu bidang dinding ruangan, ataupun aksen cantik di area kamar mandi, seluruhnya dapat memberikan karakter dalam hunian.

## New Centit 25x25 CM



FS-2501 Beige



FS-2501 Purple



FS-2502 Grey



FS-2502 Blue



FS-2503 Cappuchino



FS-2503 Caramel



FS-2504 Nero



FS-2505 Nero

[www.centroc Ceramic.com](http://www.centroc Ceramic.com)

### tips

Sebelum menentukan motif yang akan digunakan, pastikan Anda menentukan konsep dan gaya interior yang ingin Anda tampilkan. Pastikan Anda membuat skema bahan terlebih dahulu dengan memadumadankan seluruh material dan warna pada ruang yang akan digunakan.

Kini material interior tidak melulu menjadi sesuatu yang baku. Mengikuti perkembangan zaman, saat ini produk material interior, khususnya keramik telah mengikuti tren fashion yang senantiasa selalu berinovasi. Berbagai varian unik dan baru kerap dimunculkan untuk memenuhi selera pasar yang terus berkembang.

Pada sebuah penataan interior, sebuah aksen kerap dimunculkan untuk membuat penataan interior tampil lebih personal dan tidak membosankan. Aksen dalam interior terbukti membuat visual ruangan menjadi lebih cantik dan

menarik. Oleh karena itu produsen keramik Centro, Kemenangan Jaya, menampilkan ide seri batu alam yang lain dari biasanya dan tidak pernah ditemui oleh produsen sejenis. Sebuah corak batu alam yang hadir dalam pilihan warna-warna atraktif dan motif yang elegan. Jika pada sebelumnya seri batu alam ini dikenal dengan seri Centit dalam ukuran 20 x 40 cm, kini Centro kembali menampilkan koleksi terbarunya New Centit dalam ukuran 25 x 25 cm.

"Keunikan dan keindahan yang ditampilkan oleh seri New Centit, bisa menjadi alternatif pengganti keramik *mosaic*. Selain harganya yang lebih